Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 123 m2
Référence 639
Prix 495 000 €

Draguignan
Maison a vendre (83300

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Maison de charme au calme, avec vue dégagée et piscine — un cocon familial en
pleine nature Nichée au bout d'un chemin, dans un environnement calme et
verdoyant, cette maison de caractére sur trois niveaux offre un cadre de vie rare,
alliant authenticité régionale et confort moderne. Dés I'entrée, vous serez séduit par
un grand salon baigné de lumiére, avec plafond cathédrale, créant une ambiance
chaleureuse et spacieuse. L'architecture intérieure, rythmée par des demi-niveaux,
donne un cachet unique a cette maison et renforce la sensation de volume et

d'intimité. Le niveau parental dispose ...

Charming, quiet house with unobstructed views and a swimming pool—a family
haven surrounded by nature.Nestled at the end of a path in a quiet, green setting,
this three-story character house offers a rare living environment, combining regional
authenticity and modern comfort.Upon entering, you'll be captivated by a large,
light-filled living room with a cathedral ceiling, creating a warm and spacious
atmosphere. The interior design, punctuated by split levels, gives this house a
unique character and reinforces the feeling of space and intimacy.The master

bedroom has its own large bathroom, ...

RE/MAX SUNSET
1300, route des Crétes - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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